
DECLARA:
\ l

su beneplácito por la creación de la Escuela Municipal de Agroecología(Emaes)
circunstancia que constituye un hito para la ciudad de Sunchales,
Departamento Castellanos, por ser la primera en la Provincia de Santa Fe y
la segunda en todo el País

Mónica C. Peralta
Diputada Provincial

Marcelo González
Diputado Provincial

Sergio Basile
Diputado Provincial
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FUNDAMENTO

Señor presidente:

Las autoridades municipales de Sunchales inauguraron la
Escuela Municipal de Agroecología (Emaes), que comenzará a funcionar en
pocos días y será la primera en su tipo en el territorio provincial y la segunda
a nivel nacional.

En el nuevo espacio se dictarán clases, cursos y diversas
propuestas educativas en base a una concepción de educación popular con el
objetivo de compartir herramientas y prácticas que permitan fortalecer
procesos tendientes a desarrollar formas de producción sostenible de
alimentos.

"Estamos en un momento histórico de crisis mundial,
económico, social, sanitaria y ecológica, acentuado por la pandemia que nos
atraviesa a todos. El Estado debe tomar un rol proactivo tratando de revertir
esta problemática y es lo que proponemos desde nuestra ciudad", sostuvo en
el inicio del acto de presentación el intendente, Gonzalo Toselli.

Agregó que "en este territorio se practican y se respiran
valores vinculados con el trabajo, con la tierra, con la producción y la
cooperación. Queremos hacer una verdadera revolución cultural desde la
Escuela Municipal Agroecológica, que es un eslabón, un puente hacia el
futuro".

"El Parque Agroecológico de la Uno, es un espacio donde
nació la primera cooperativa, que con otras dieron origen a SanCor. Es un
espacio que nos interesa rescatar por muchas razones y reivindicar a las
personas que estuvieron vinculadas a esta verdadera hazaña histórica y, a
partir de eso, recuperar el futuro", dijo y agregó que "otro paso importante
es la creación del anillo verde periurbano, donde queremos empezar a
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producir alimentos saludables, sanos y tener nuestro propio abastecimiento,
que nos permita lograr soberanía alimentaria y salud".

El mandatario anunció además que está por comenzar un
proceso transformador a partir de un programa del gobierno nacional.
"Diseñamos un proyecto de desarrollo armónico con equilibrio territorial para
el cual nos acompañan siete instituciones locales como el Centro Comercial,
la Fundación Sancor Seguros, la Cooperativa Obrera, la Universidad Nacional
del Litoral, Sancor CUL, Cooperativa Uno y el Instituto de Enseñanza del
Sector Agrotecnológico. Estamos impulsando un cambio de relacionarnos con
la tierra, vamos a producir leche orgánica. Esto nos permitirá la revalorización
de la ruralidad, el arraigo, generar oportunidades y fuentes de trabajo. En
ese proceso de investigación descubrimos otra oportunidad que es la leche
A2A2, que se obtiene a partir de la selección genética del rodeo".

Creemos importante acompañar desde este cuerpo este tipo
de iniciativas. Es por lo expuesto que solicito a mis pares me acompañen

en la aprobación del presente proyecto

Mónica C. Peralta
Diputada Provincial

Marcelo González
Diputado Provincial

Sergio Basile
Diputado Provincial
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